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5_88_9B_EF_BC_9A_E9_c6_176561.htm 主持人：各位网友大家

下午好，今天我们邀请到了北京雅思学校金牌雅思名师刘创

老师做客100test嘉宾聊天室，我们今天谈论的主题是“雅思

考试变变变 不变应万变！”，欢迎广大网友踊跃参与。首先

请刘老师和网友打个招呼。 刘创：大家好，非常高兴今天可

以和百考试题网和各位学生有机会交流。 主持人：接着网友

这个问题我们继续。上次您做客100test嘉宾聊天室的时候曾

经向网友预告您即将推出一系列的雅思图书。这些书现在出

版了吗？分别都是哪些？ 刘创：非常高兴这位网友问到关于

国际雅思真题题源系列书籍，现在各大图书城都会有售，共

分为九册：分为听说读写系列集，都是历年的考题，即版本

号编排而成。成为2005年雅思最畅销的书籍之一。 网友：刘

创老师，我现在正在用您出的书的对应扫读法！我应该怎样

正确使用呢？ 刘创：对应扫读法在我的破解剑桥学术类书籍

中有详细的理解，其中最主要的是掌握时间，即熟悉各种题

型的技巧方法，大大的方便了广大考生，在单位时间内完成

考任务，非常容易掌握也容易操作，希望有机会到北京雅思

来听我的课。 网友：老师您好，我想从切实提高自己的英语

水平这个角度来准备IELTS，具体应该如何操作呢？ 刘创：

雅思准备一般需要三个月的时间，最关键是要有一套很好的

书籍，大家都知道剑桥一至四成为最经典的考试书籍，同时

在配合《国际雅思真题题源》的系列。 主持人：您提出的“

不变应万变”是一种什么样的、应对雅思方法呢？ 刘创：雅



思培训在中国史上巳经大约有七八年的时间，从总的来说变

化不是很大。特别是今年在听力方面还是以老题为主，只要

对场景熟悉，也可以考出很好的成绩。口语和写作主要在内

容方面有稍微的变化，口语更加贴近生活，而写作要求也越

来越学术类。这就要求教师和学生掌握一些题型和变化的方

式。在课堂上教授给学生。这样就可以以不变应万变。 主持

人：雅思考生应该如何更好地利用这套书进行学习和准备呢

？ 刘创：学生可以利用国际雅思真题题源对雅思的考试方法

和出题的来源有很深的了解。对背景知识有所了解，可以大

幅度提高背景知识和专业知识，一边争取高分。最好系统学

习，充分掌握书籍中的知识背景，是获得高分的有利保证。 

网友：请问，雅思考了6.5，想报个英国的好学校行不行？是

不是重考一下，过了7分再说？ 刘创：6.5的成绩考英国的好

学校应该可以了，但不知你是不是要考剑桥和牛津同等的一

流大学。如果你选择一流大学的话当然要考到7分，可以有时

间再考一次，我想应该不是什么大问题，有机会可以到北京

雅思学校听我们老师的授课。谢谢！ 网友：我是大四学生，

即将毕业。为了在找工作时增加一些砝码，同时也为了测试

一下自己的英语水平，我想报考雅思。但是我不知道应该报

学术类还是培训类，请指点。谢谢！ 刘创：雅思作为一个国

际英语测评，本身就带有学术类的要求。我建议你应该考雅

思，因为这也是外企衡量本国学生最有利的保证，所以我建

议你应该学学术类，欢迎你来听课，谢谢！ 网友：请问明年

雅思会变题吗? 刘创：很多学生都问到明年是否会变题，我想

不会的。如果有消息变题的话，英国文化处应提前一年通知

所有的培训机构，但并不意味着在微小的细微方面不做变化



。比如，阅读方面就是两老加一新，听力方面两新两旧，写

作方面在审题方面出现了细微的变化，口语要求更加准确详

细。总之，明年不会有大的改变。 网友：请问您对12月的考

试有什么预测？特别是听力和写作方面，对于马上就要考试

的考生在复习上有什么针对性的建议？ 刘创：12月份的考试

，北京雅思也会有相应的预测。百考试题网都会给你提供很

好的预测。谢谢！ 网友：和２００５比较，２００６年１月

考雅思，会有很大变化吗？ 刘创：2006年1月不会有大的变化

，因为我在国际雅思真题题源的所有的题目中都以提到，从

今年一月份至十二月份80%的听说读写都巳经写到。谢谢！ 

网友：请问您如何看待阅读机经，考生如何利用呢？ 刘创：

阅读机经值得一看，但你一定要知道文章的原题来源于哪里

，应该自己上网去查阅相关的文章去阅读，否则没有太大意

义。可以查考我写的国际雅思真题题源九册的回顾。根据思

路掌握出题技巧，争取考出高分。 主持人：刘老师听说您的

系列繁体版权未输出是吗?您是因为价格问题吗? 刘创：谢谢

这位网友问到国际雅思真题题源繁体版权问题，不光因为价

值问题，而要考虑对方的发展商是不是真心来做这样的一件

事情。因为有许多只是为了营利的目的，因而不能给学生带

来正面的积极作用，所以我也希望有机会有更好的发展商在

条件较好的情况下出售版权。谢谢！ 网友：刘创老师,你的雅

思真题系列书籍在西单已没货,在哪儿能买到? 刘创：对，确

实，很多学生机绝也反映不光是在西单图书大厦还有其它的

图书城也没货，建议你可以到王府井海图去购买，据说那里

还有，也可以上网在网上订购。谢谢 网友：刘创老师:你的系

列丛书的电子版是否已出售?能发你的丛书中的作者邮箱联系



吗? 刘创：我的电子版还没有出售，当然希望更好的网络公司

和销售商有机会洽谈，我想这样对双方都有利，你可以根据

我书后的邮子邮箱和我联系。我的邮箱地址

是oscarielts@sohu.com希望双方都能满意。 网友：刘老师,雅思

阅读有何技巧？您能指数一二吗？ 刘创：阅读有较强的技巧

，你可以去看我的对应扫读法一书或者有机会到北雅来听课

，谢谢！ 网友：刘老师如何能练成您那样地道的口语？一定

和您一样有国外经历吗？ 刘创：学好口语最关键是模仿，直

到你认为模仿的像NATIVE SPEAKER一样，每天有机会朗读

复述，有机会和同学多交流，我想提高口语不会像做口译那

么难。你只要能清晰的表达你交流的观点就可以了，当然如

果你有机会出国那我想你的口语一定会很常棒的。 网友：刘

老师你培训过全国首批翻译资格考试的考生,通过率极高,经您

培训的雅思考生也是如此!您介绍一下是否一个好的英语教师

就能教好雅思培训课呢?其区别何在? 刘创：谢谢这位网友的

问题，有好的英文教师，特别是雅思教师应该在听说读写四

个方面都要有所涉及，对自己的学生应该关爱，告诉他们好

的方法，培养他们对英语的兴趣。雅思教师应该有自己独道

的教学方法，这可能对一般的英语教师会有区别。 网友：在

官方网站上看到雅思学术写作变动比较大，请问应该如何应

对？以前的机经是不是没有作用了？ 刘创：雅思学术写作有

些变化，特别是在审题方面。如果你有机会参加北京雅思的

培训课程，我想你就更清楚了。以前的机经一定会有用的。

谢谢 网友：您好，我是大四的学生，英语基础还可以大三过

的六级。但是没想到在前不久的雅思考试中只取得了听力5分

，阅读6.5写作5口语6 总分5.5；马上就要申请学校了，请问如



何能在短期内提高到6.5呢，谢谢！ 刘创：这位学生是大三的

学生，如果你有机会参加北京雅思的培训，想总分达到6.5根

本不是很难。我们有很多高中学生都以考到6.5分。 网友：刘

老师，在书店看到你出的真题源一套书，应该在什么时候学

习你的书好呢，或者说什么基础，请指导。 刘创：我这的套

书籍应该在参加培训的时候根据各科老师所授内容来复习。

通常阅读每天应该坚持两篇，写作应多看真题范文，口语多

看详细情景，听力多背场景词汇。基础高中以上的学生就可

以了，我们学校就有很多学生都巳经开始备考，考后反映离

真题的距离非常近，有的是一模一样。 网友：老师您好，今

年的阅读考题跟过去几年相比有什么变化？难度是不是比以

前要大些？是不是越来越难定位了，这是不是以后考试的趋

势呢？老是把其他几方面也谈谈好吗？谢谢！ 刘创：阅读考

试近两年的变化基本上没有大的变化，只是在定位方面要求

词汇量要更加熟悉，更加专业。有机会可以看我的词汇书籍

，把常用词汇和高分词汇分开复习，我想一定会取得更好的

成绩。 网友：老师您好，我把剑桥系列的听力和阅读考题都

熟练掌握的话，那会不会起到举一反三的作用，我遇到从来

没见过的题目能不能也答的非常好呢？ 刘创：剑桥确实能起

到举一反三的作用，应该多分析。如果高分的话关键就要分

析题目，反复看同义词，近义词，出题规律。 主持人：我们

发现您的《国际雅思阅读真题题源》总共有三册，请问您为

什么会作出这种安排呢？每册的侧重点都有所不同吗？分别

是如何安排的。 刘创：国际雅思真题题源在阅读方面分三本

是因为我们是按十大方面的出题规律所寻找的。同一内容共

分为122个版本，这在目前的雅思书籍中是最详细的，并且我



在每个版本号后都做了翻译，以便学生能很快的掌握真题词

汇和考试内容。谢谢 主持人：在您的《真题题源》中我们看

到您列出了雅思阅读出题的来源网站名称，请问考生在登录

这些网站后应该如何快速找到和雅思考试水平接近的文章呢

？那么多网站又应该如何有选择的阅读呢？ 刘创：这是一个

非常专业的问题，我想如你是一个老师的话要会三个月时间

自己筛选这些网页后所有的网页，这些内容你要相当熟悉而

且对机经版本号相当了解，否则这是一个巨大的工程。如果

你是学生的话我建议你看我的书就可以了，否则你会觉得路

漫漫，非常难找到。谢谢 网友：2月份考会有什么变话吗 您

的课安排在什么时候呢？ 刘创：2月份不会变题，以2005年的

题目为主。我的课安排在12月11日下午农业科学院阳光写字

楼，也可以和北京雅思学校联系。谢谢 网友：如果我大专毕

业考雅思去国外上研究生是不是接收的学校都是那种二三流

的院校呢？ 刘创：这主要取决于你在大专毕业的成绩和你的

资金和雅思成绩，不会都是二三流学校的，这点你放心，有

机会可个别交流。谢谢 网友：我本科学的是法律，想去英国

或者美国读法律硕士，需要参加哪种考试？考雅思可以吗？

需要多长时间准备呢？ 刘创：学法律专业雅思成绩是一定要

考的，而且分数相应要高。你可以登际国外的网站去查询。

一般来说要求七分，这就要求花上二三个月时间来达到。谢

谢 网友：我总感觉在雅思写作的时候无话可说，或者想起一

句话却发现有些单词不会写，我四级才61分，雅思怎样才能

考到6分？现在的水平相当于几分？ 刘创：雅思写作中无语

可说是因为在阅读中没有知识背景，别外没有养成写作的习

惯。可坚持阅读一些国外的报纸，看看相关书籍，有条件的



话参加北京雅思的培训课程，应该考6分不是很难的。大学61

分相当于雅思6分。 网友：有人说六级过了考雅思基本能到6

分，是这样吗？有没有一个对应规律？ 刘创：从以往的教学

工作中来说，如果通过六分的学生，我们的学生均分应达

到6.5分以上。谢谢 网友：刘老师，您刚才提到现在的雅思考

试听力和阅读都是旧题带新题，考试中遇到从来没有见过的

版本时该如何从容应对呢？ 刘创：因为阅读和听力都是以相

对的知识背景为范围，无论怎样变化都不会脱离考试的真实

背景，只要你坚持听力的提高我想考听力高分是不难的。我

们学校有优秀的听力老师会帮助你在短期内提高的。谢谢 网

友：刘老师，我正在准备雅思。应该拿出几成的时间来背单

词呢？看到好多高中生考高分，是不是雅思要求的词汇量并

不大？ 刘创：单词应该通过阅读来提高，雅思要求对词汇量

应该有7000，要求的词汇量还是很大的。这主要取决于你要

考到什么样的分数，对于5分至6分的学生有5000雅思词汇。 

网友：老师您的那三本阅读真题题源为什么没有阅读试题呢

？我感觉光知道了试题背景还远远不够啊，您知道他们并没

有让我们看懂文章啊，不是吗？ 刘创：雅思真题题源和相关

文章都是原文的题源在现，主要是因为怕出题思路和国外的

考试不相联系造成广大考生的误解，而产生的离题的现象。

如能够看懂文章也就可以完成雅思的题目了。 网友：我的孩

子现在上高一，他说看到长篇的阅读文章就头疼。我准备让

他毕业后到国外上大学，应该如何让他循序渐进地克服阅读

中遇到的障碍呢？ 刘创：高一的学生应该培养兴趣的阶段，

建议你找一位他喜欢的教师，有机会可以到北京雅思学校，

我们学校有很多非常优秀的教师可以帮助他克服这个难题。



谢谢 网友：您出的书中有词汇书吗？词汇是在阅读中学好，

还是先背会了再阅读好？ 刘创：有，叫做国际雅思真题词汇

题源，最好的方法因人而异，我建议你通过阅读积累词汇，

再用词汇积累阅读，这种对应关系对提高语言大有好处。谢

谢 网友：您好，是不是2月份的雅思会相对难一些，会变题

是么？ 刘创：对于变题的问题每个考生都很关心，从今年九

月份一直到今天不光是学生在问，许多商家也在抄作。我想

明年2月份不会有根本性的变化。有机会欢迎你到北京雅思学

校来听课，我们每个老师都会针对自己的教学方法和体会给

你一个最好的答案。 主持人：由于时间关系，今天的访谈到

此结束，非常感谢刘老师的精彩回答，我们今后还将在适当

的机会再次邀请刘老师做客我们的聊天室，同时下周同一时

间，我们将邀请北京雅思学校的张力维老师谈雅思写作的准

备，欢迎网友准时参与，谢谢刘老师，谢谢各位网友，再见

。 刘创：谢谢百考试题网的全体同事和北京雅思学校特别是

广大的雅思备考学生给我这样的机会能和大家交流，希望以

后有机会再和大家聊聊雅思的情况，谢谢大家，考试顺利。
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